

Schulkonzert an der WvO Dillenburg

Morgens trafen wir uns in der Schule. Jeder war sehr aufgeregt. Die Klassen 4b und 4a sind dann zum Bahnhof losgelaufen. In dem Zug eingestiegen mussten wir 5 Minuten warten. Wir sind in Dillenburg angekommen und sind in die Schule losgelaufen da sahen schon viele Kinder bunte Fische. Viele Kinder fanden die Schule sehr groß.

Weil wir noch zu früh da waren mussten wir noch 40 Minuten warten aber dafür hatten wir Zeit zum Frühstück. In Saal angekommen war schon eine super Stimmung, die Orchestermittlieder haben sich noch eingespielt. Es waren auch noch andere Klassen da. Einige Minuten später kam eine Frau aus dem Jahrhundert von Ludwig XIV. Sie hat sehr viele Witze gemacht. Sie haben noch die Instrumente vorgestellt. Direkt danach haben wir Sonnenkönigtanz getanzt. Das Orchester hat klassische Musik und moderne Musik, zum Beispiel von Coldplay und Wednesday gespielt. Wir haben sehr viele Sachen über das Jahrhundert kennengelernt. Sie haben uns viele Tänze beigebracht z.B. Fluss, Schuhe putzen und Sand streuen, wir durften mit tanzen. Es wurden Videos eingeblendet. Zu den ganzen Instrumenten die sie gespielt haben, haben sie ein Video gezeigt. Als sie die Musik gespielt haben hat die Frau ein paar Kinder aus einer anderen Schule in die Hand genommen und mit den Kindern getanzt, ungefähr 3 Minuten lang. Das war sehr schade, weil es sehr schnell fertig war. 1 Stunde voller Spaß. Wir haben dann bei einem Platz eine kleine Pause gemacht. Ein paar Minuten später mussten wir wieder weiter. Wir mussten dann wieder zum Bahnhof laufen. Wir mussten noch 2 Minuten warten, weil der Zug noch nicht losgefahren ist. Es war ein sehr Spaßiger Tag.

